
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ortsrates Einöd 
vom 25.11.2021

Top 6 Auswirkungen des neuen Logistikzentrums der Fa. John Deere 
Zweibrücken auf den Schwerlastverkehr in der Hauptstraße in Einöd 
(Anfrage SPD)

Der Vorsitzende übergibt das Wort an ORM Fremgen. Dieser verliest die Anfrage der 
SPD, die Informationen über das neue Logistikzentrum der Fa. John Deere im Bezug 
auf die Zunahme des Schwerlastverkehrs in der Hauptstraße/L110 erwartet. 

Der Ortsvorsteher teilt mit, dass er auf Nachfrage die Antwort von der Fa. John 
Deere erhalten habe, dass es keine Zunahme des Verkehrs in der Hauptstraße in 
Einöd geben werde. Die Anlieferadresse sei die Wilkestraße in Zweibrücken (Globus 
Baumarkt). Die Anlieferer hätten auch die Anweisung, über die Autobahn Ausfahrt 
Bubenhausen zu fahren. 
Somit gäbe es keinen zusätzlichen Verkehr durch Einöd. 
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